

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto DESUSCRIBIR



NUEVA SOCIEDAD



Edición digital



¿Dónde quedó el progresismo?

México debate una nueva legislación para lograr un internet libre de acoso y de sexismo. La Ley Olimpia, una de las pocas iniciativas parlamentarias de origen popular, pone en discusión el poder de las redes, el patriarcado y las relaciones sexistas en un medio que muchos consideran la panacea de la democracia.

Por Tamara Pearson



Coronavirus: entre la salud y las patentes

En todo el mundo, los laboratorios se apuran para producir una vacuna para el coronavirus. Sin embargo, los investigadores biomédicos no están colaborando: están compitiendo. ¿Los anima la salud o la competencia por el capital?

Por Dean Baker



Las lecciones que nos deja Bolivia

La caída del gobierno del Movimiento al Socialismo (MAS) abrió numerosos debates en las izquierdas y, al mismo tiempo, permite reflexionar sobre las vías del cambio social, la cuestión de la democracia y, no menos importante, cómo evitar backlash reaccionarios.

Por Pablo Stefanoni

¿América Latina se está volviendo un subcontinente de clases medias? El aumento de las clases medias —a partir de simples indicadores de ingresos— parece beneficiar a todos: a unos para mostrar el éxito de sus gestiones, y a otros para mejorar su autopercepción en la sociedad. Y lo cierto es que el término se usa a menudo «fuera de control» y corre el riesgo de invisibilizar tanto, o más, de lo que visibiliza.

[Ver número completo](#)



www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)

Nueva Sociedad | Humberto Primo 531, CABA, 1103 Argentina